

# 祝 合格体験談

Q. 水田塾を選んでいただいたきっかけを教えてください。

以前の塾が一斉授業形式で子どもと合わなかったので、個別で指導してくれる塾を探していたところ ネットで見つけ 内容に共感し近所だったので選びました。

Q. 水田塾に通塾し始めてから、お子さまの様子の変化を教えてください。

少しずつ 勉強する ウセがついてきだと思います。また、学校では分からない所を質問しつらく そのままになっていましたが、水田先生には気軽に聞けるので 自分から 理解しちゃうという意欲が出てきました。また 学習面だけではなく 色々な アドバイスを 頂き 精神的にも成長し頼もしく なったと感じます。

Q. 受験までの期間、何かご家庭で気を付けていたことがあれば教えてください。

食事や睡眠など 健康面でサポートするようじかけました。進路については 親の意向を子どもに 傷り込まない様、自分で選択し 責任を持って 受験できるよう なるべく 聞き役に徹して少し助言すだけに とどめました。進路を後悔しない様、説明会やオープンキャンパスには 積極的に 親子で参加しました。

Q. 水田塾に対して、メッセージをお願いします。

いつも 溫かく 御指導頂き ありがとうございました。「いつも塾に来ていいよ」と言って 受け入れてくれる場所があるという 安心感で 親子共々 無事に 受験を のりきることができました。

Q. 今後、お子さまにどのような高校生活を送ってもらいたいですか？

国家試験 合格を目指して 勉強に励むことはもちろん、友達と楽しく 充実した 生活を送ってもらいたいです。

Q. 最後にこれから受験を迎える保護者の方に、メッセージをお願いします。

親世代が考える 高校受験と現在のそれは 大きく 様変わりしていきます。 行ける高校ではなく、行きたい高校を 子ども自身が選択することで 勉強に対する姿勢が 变わってくると思います。子どもは 目の前の高校の事だけ見ていることが多いのですが、そこは 人生の通過点に過ぎず、その先も見えて 進路を考えることを 助言して あげることを オススメします。